

Article O-f du Mercredi 11 Mars 2015

Une pétition pour accueillir plus de réfugiés syriens

Amnesty international et l'Acat (Action des chrétiens pour l'abolition de la torture) ont lancé, hier, une pétition adressée à François Hollande pour que la France accueille davantage de réfugiés syriens. « Depuis le mois d'octobre 2013, la France n'a accueilli

que 500 réfugiés syriens et prévoit d'en accueillir 500 autres seulement. Un nombre insignifiant au regard de l'urgence, de l'ampleur de la crise humanitaire qui perdure », regrette Geneviève Garrigos, la présidente d'Amnesty international France.